

それぞれの夢に向けて歩き始めた新入生たち

普通科(進学コース/人間文化コース/総合コース)、音楽科

だんだんと高校生活にも慣れてきた1年生!
そのフレッシュな声を聞いてみました。

普通科人間文化コース



成嶋 紀彦さん (城南中学校出身) 小林 奏斗さん (山梨南中学校出身)

クラスはそれぞれの良さを発揮できる雰囲気、一人ひとりの「居場所」を見つけられる雰囲気。部活動は演劇部に入りました。同級生や先輩たちと一緒に、今まで取り組んだことがないことにも、勇気を出してチャレンジしています。

普通科進学コース



清水 大樹さん (甲府北中学校出身) 雨宮 夢奈さん (竜王北中学校出身)

明るくて、個性あふれるクラスメートと、笑顔でいっぱいの日々を送っています。特に力を入れているのは勉強です。苦手だった数学は克服できるように、得意な教科はより伸ばせるように、自分の可能性を信じて努力しているところです。

音楽科



米山 茜音さん (山梨北中学校出身) 川村 侑生さん (松里中学校出身)

普段過ごしている音楽棟は、生徒たちがあいさつしたり、互いに話したりする声であふれていて、いつも元気をもらっています。将来の夢はフルートの先生。専門のフルートについて学びを深めていきたいです。

普通科総合コース



切田 歩斗さん (甲府西中学校出身) 森 美羽さん (韮崎西中学校出身) 山本 みうさん (身延中学校出身)

高校で、新たな気持ちで勉強に取り組んでいます。定期テストはもちろんですが、身近な目標は、毎週ある英単語や漢字の小テスト。事前にしっかり勉強することで高得点を維持できているので、この調子でコツコツがんばりたいです。

いろいろな地域から仲間が集まっているのが甲斐清和。中学校とはまた違った環境の中で、たくさんの人とコミュニケーションをとり、交流することを心掛けています。新しい仲間たちと一緒に、充実した3年間を歩んでいきたいです。

高校生活の印象は、「先生が面白くて、優しい」。生徒との距離も近くて話しかけやすいし、授業も楽しくて積極的に臨むことができます。憧れているのはパソコンを使った仕事。2年生からは商業クラスで、専門的に学んでみたいと考えています。

女子硬式野球部

～2022(令和4)年春、始動～

廣瀬 那菜さん (塩山北中学校出身) 土屋 笑夢さん (甲府東中学校出身)

「大好きな野球を、高校でも全力で続けたい!」と入学してきました。人数はまだ少ないですが、その分楽しく、仲良く、たくさん練習できています。顧問の小林先生が細かく丁寧に、面白く教えてくれるので、技術が身に付いていくのを実感しています。「第一期生」として歴史を作っていく私たち。その名に恥じぬよう、全力でがんばってまいります!

やる気を育てる

SEIKA

KAISEIKA HIGH SCHOOL NEWS
2022 SUMMER vol.23



Event Information イベント・インフォメーション2022

8月6日(土) 1日体験入学、音楽科オープンスクールⅠ

10月8日(土) 中学生と保護者対象入試説明会、第1回人間文化コース説明会、音楽科オープンスクールⅡ



山梨県高校総体2022

5月11日(水) - 13日(金)

女子バドミントン部

【会場】甲府商業高校体育館

- 1回戦 シード
- 2回戦 3-0 日川
- 準々決勝 3-0 山梨英和
- 準決勝 3-0 都留
- 決勝 3-1 山梨学院

団体でのインターハイ出場が決定、11連覇を達成。



3年 遠藤桐さん
(千葉・辰巳台中学校出身)

とにかく元気いっぱいの女子バドミントン部。練習も、声を掛け合って共に乗り越えるようにしています。今回も「挑戦者」の気持ちを忘れず、一戦一戦の積み重ねの結果が「優勝」という形になり、とてもうれしいです！

体操部

【会場】緑が丘スポーツ公園体育館

団体(学校対抗)

第1位 得点:95.60

個人総合

第1位 竹澤薫子(3年) 得点:50.60

第4位 深澤さくら(2年) 得点:45.00

竹澤・深澤の関東大会、竹澤のインターハイの出場が決定。



3年 竹澤薫子さん
(城南中学校出身)

体操は個人で演技する競技ですが、やはり「団体戦」という意識で臨みたいと声を掛け合ったり応援し合ったりしています。これからの課題は演技の底上げ、技の難度に加え、そのできばえも意識してさらに上を目指します！



男子フェンシング部

会場：【甲斐清和高校体育館】

《団体(学校対抗)》

決勝 5-4 甲陵

関東大会の出場が決定。

《個人フルール》

第2位: 甲斐孝広(3年)

第3位: 高橋董依(2年)

第4位: 史 驚(2年)

3名とも、関東大会の出場が決定。



3年 奥水勇輝さん
(甲府北西中学校出身)

団体メンバーに入るための競争が激しく、でもコミュニケーションがしっかりとれているのがこのチームのいいところ。関東大会でも上位入賞を目指し、練習の質を高めて「本気で勝ちを狙うチーム」に成長したいです。

3年 生原萌詩さん
(春日居中学校出身)

優勝できたのは、全員が一生懸命努力してきたからです。切磋琢磨し合ってきたチームメイトは最高の仲間。苦しい局面であっても、ベンチの盛り上げりに救われた場面が何度もありました。私たちの「最大限」はここからです！

女子フェンシング部

会場：甲斐清和高校体育館

《団体(学校対抗)》

決勝 5-4 甲陵

関東大会の出場が決定。

《個人フルール》

第1位: 野田 光月(2年)

第3位: 大石 琉奈(2年)

第4位: 小池 優亜(3年)

3名とも、関東大会の出場が決定。



3年 小池優亜さん
(甲府南西中学校出身)

女子チームとして一致団結できたからこそつめた学校対抗での優勝。みんなががんばってきてよかったと感じます。インターハイに向けて、得意なところを伸ばし自信を持ってプレーできるように、努力していきます。



ソフトボール部

【会場】釜無川スポーツ公園グラウンド

1回戦 10-3 富士北稜

準々決勝 0-12 山梨学院



3年 尾川楓香さん
(甲府南中学校出身)

普段から良いプレーには全員で盛り上がり、改善点も一緒に考え合えるチームです。今回は緊張もあって思うようなプレーができなかったので、「点が取れるチーム」を目指して、バッティング練習に励みたいと思います。

バレーボール部

【会場】甲府城西高校体育館

1回戦 0-2(7-25、13-25) 都留



3年 萩原真愛さん
(城南中学校出身)

「全員バレー」で、一人ひとりが得点につながるようなプレーができました。ミスが続いたときもお互いにカバーし合い、支え合いました。今までの試合の中で一番自分たちらしい、実力が発揮できた試合だったと思います。

サッカー部

1回戦 3-2 農林

【会場】長坂総合スポーツ公園サッカー場

2回戦 0-19 東海大学附属甲府

【会場】東海大学附属甲府高校竜王グラウンド



3年 後藤敏久さん
(勝沼中学校出身)

「一回戦突破」を目標に、チームが一丸となって練習をがんばってきたので、達成できて良かったです。でもその先に、見えてきたものもあります。もっと上のレベルで戦える集団になるために、これからも努力を続けていきます。



卓球部

【会場】緑が丘スポーツ公園体育館

《男子》1回戦 1-3 北杜



3年 伊藤悠斗さん
(八田中学校出身)

卓球部は明るく、みんなで元気に目標に向かって挑戦できる雰囲気にあふれています。今大会は良い展開もあっただけに、悔いが残りました。試合を通して見つかった課題解決への挑戦も、きっとこの仲間とならできるはずですよ！



ソフトテニス部

【会場】石和中央テニスコート

《予選トーナメント》

1回戦 シード

2回戦 3-0 日川

3回戦 2-0 甲府東

《決勝リーグ》

第1試合 3-0 甲府商業

第2試合 2-1 駿台甲府

第3試合 2-1 笛吹

3勝0敗で終え、6年ぶり9回目の優勝。



学校対抗総合得点

《女子》

バドミントン(優勝 7点)

ソフトテニス(優勝 7点)

体操 (優勝 3点)

フェンシング(優勝 2点)

総合得点19点で、

総合順位4位

《男子》

フェンシング(優勝 2点)

総合順位29位

